

Imkerveranstaltungen beleben Messeprogramm

Berlin, 24.01.2009:

Noch zwei Messtage - dann ist die Internationale Grüne Woche 2009 Geschichte. Neu in diesem Jahr war, dass täglich neben den umfangreichen Informationsständen der Imkerorganisationen Deutscher Imkerbund e. V., Imkerverband Berlin e. V. sowie Freie Universität Berlin und den Verkaufsständen zahlreicher Imker aus den Bundesländern auch ein tägliches, vielseitiges Bühnen- und Rahmenprogramm nicht nur Fachbesucher, sondern auch viele Verbraucher anlockte.

In Halle 3.2 nahm der D.I.B. die Gelegenheit wahr und informierte täglich die Besucher auf der ErlebnisBauernhof-Bühne über die Bedeutung der Biene und der Imkerei für die Natur- und Kulturlandschaft, erklärte, wie Echter Deutscher Honig geprüft wird und welche Vorzüge dieses Produkt besitzt. Oecotrophologin Renate Frank beantwortete am 24. Januar außerdem Verbraucherfragen zu Honig.



Der D.I.B. beteiligte sich am 19. Januar am „Tag der Ausbildung“, um interessierten Jugendlichen den Beruf des Imkers vorzustellen. Berufsimker Wolfgang Stöckmann und Paul Biber, Auszubildender im 1. Lehrjahr, erklärten, welche Voraussetzungen mitgebracht werden müssen, um Imker zu werden und welche Arbeiten im Jahr zu erledigen sind.

Auch die traditionelle Podiumsdiskussion fand am 20. Januar im ErlebnisBauernhof statt – dieses Mal zum Thema Zusammenarbeit von Landwirt und Imker (lesen Sie dazu unseren Bericht vom 20.01.2009).



In der Gemeinschaftsschau der EU und Bundesländer (Halle 21 b) standen am 22. Januar zum Thema „Viel mehr als Honig – warum Menschen Bienen brauchen“ der NDR-Moderatorin Heike Götz Jürgen Hans (IV Berlin), Prof. Dr. Kaspar Bienefeld (Ländelinstitut Hohen Neuendorf), der Berliner Bioimker Marc-Wilhelm Kohfink und das Mitglied des Bundestages Ulrike Höfken Rede und Antwort.

Für Fachbesucher wurde in diesem Jahr das Programm um eine Diskussionsrunde erweitert. Neben der jährlich stattfindenden Honigprämierung des IV Berlin mit anschließendem Vor-

trag – dieses Mal von Dr. Werner von der Ohe, gab es am 19. Januar im ICC einen Meinungsaustausch zu den Themen Gentechnik, Pflanzenschutz und Imkerei.

In der Biohalle konnten die Besucher täglich Honig von Brandenburger und Berliner Imkern verkosten und an einem Gewinnspiel teilnehmen.

Alles in allem ein sehr vielseitiges und breitgefächertes Programm, das für die Grüne Woche 2010 hohe Maßstäbe setzt.

Kontakt: Petra Friedrich (Mobil: 01632732547)